

Chorportrait

Engagierte Medizinstudenten gründeten zu Beginn der 1980er Jahre den Chor der Medizinischen Hochschule Hannover. Seitdem bringt der Chor die Musik direkt zu den Patienten im Haus, etwa im Rahmen des weihnachtlichen Stationssingens. Darüber hinaus unterstützt er akademische Feiern und Veranstaltungen durch musikalische Gestaltung und wirkt bei Gottesdiensten im Andachtsraum der Medizinischen Hochschule Hannover mit. Zudem führt der Chor zusätzlich zu A-Cappella-Werken zweimal jährlich oratorische oder chorsinfonische Werke auf und tritt regelmäßig bei den Chortagen Hannover sowie den Niedersächsischen Chortagen auf.

Das Repertoire des Chores ist abwechslungsreich und breit gefächert und erstreckt sich von A-cappella-Literatur bis zu großen oratorischen Werken. Wichtige künstlerische Impulse erhielt der Chor von Martin Brauss, der die Leitung des Chores von 1983 bis 1988 innehatte, von Peter Kuhn (1988-1994), Burkhard Matthias Schürmann (2000-2002) und Ute Engelke, geb. Schulze (2002-2010). Seit 2011 leitet Eva Filler den Chor.

Bereits zweimal wurde der Chor der Medizinischen Hochschule Hannover mit einem zweiten Preis beim Niedersächsischen Chorwettbewerb ausgezeichnet. Seit 2015 ist der Chor Mitglied im Niedersächsischen Chorverband.